
FOR GERMAN CITIZENS - United States American ESTA Visa Service Online - USA Electronic Visa 

Application Online  - Einwanderungszentrum für die Beantragung eines US-Visums. 

Welche Person sollte ein USA-Visum online beantragen? Wenn Sie Staatsbürger eines Landes sind, das 

mit den USA ein Abkommen über das Waiver of Visa-Programm geschlossen hat, und Sie außerdem 

KEIN Besuchsvisum für die USA haben, sind Sie berechtigt. Ihre Reise dauert weniger als drei Monate. 

Ihre Absicht, Amerika zu besuchen, ist geschäftlich oder privat. Sie müssen eine neue Genehmigung oder 

ein USA-Visum für eine Einzelperson oder eine Personengruppe beantragen. WELCHE Unterlagen 

werden benötigt, um ein Visum für die USA online. 

 

zu beantragen? Ein gültiger Reisepass oder gültige Reisepässe aus einem Programm zur Befreiung von 

der Visumpflicht. Ihr Land sollte in der Liste der Länder für visumfreies Reisen aufgeführt sein. Sie 

benötigen eine legitime E-Mail-Adresse, um ein US-Visum online zu erhalten. Besucher-

Notfallkontaktstelle per Smartphone und E-Mail. Wenn Sie das Formular ausfüllen und einreichen und 

die Bearbeitungsgebühr bezahlen, USA Visa Application Online erhalten Sie eine ESTA-

Antragsnummer, die Sie für den US-Visumantrag online nachverfolgen können. Jedes zugelassene 

Einzelvisum für die USA hat eine Gültigkeit von 2 Jahren und ermöglicht mehrere Besuche in den 

VEREINIGTEN STAATEN VON AMERIKA. Wenn Ihr Reisepass in weniger als zwei Jahren abläuft,  

 

ist Ihr USA-Visum online nur bis zum Ablaufdatum des Reisepasses gültig. In vielen Ländern ist USA Visa 

Online zulässig, darunter Israel, Portugal, Deutschland, Lettland, Niederlande, Griechenland, 

Liechtenstein, Schweden, Andorra, Finnland, Frankreich, Irland, Brunei, Kroatien, Schweiz, Italien, 

Estland, Australien und Korea , Süden, Japan, Island, Spanien, Belgien, Litauen, Norwegen, Ungarn, 

Slowakei, Dänemark, Luxemburg, Taiwan, Slowenien, Österreich, Polen, Vereinigtes Königreich, San 

Marino, Neuseeland, Singapur, Chile, Monaco, Tschechische Republik, Malta . Wenn der Zweck der Reise 

Tourismus oder Geschäft ist, dann   

 

 

https://www.evisa-us.org/de/visa/


Which person should apply for USA Visa Online. If You are a citizen of a country which has a pact with 

USA for Waiver of Visa Program, and you also DO NOT have any Visits Visa to USA then you are eligible. 

Your journey is for less than three months. Your intention to visit America is for business or recreation. 

You need to apply for a new authorization or USA Visa for one individual or a group of person. WHAT 

documentation is needed to apply USA Visa Online A Valid passport(s) from a Visa Waiver Program. Your 

country should be in the List of Visa Waiver Countries,  

 

you need a legitimate e mail address to get US Visa Online. Visitor emergency point of contact 

smartphone and email. When you complete and put up the form and pay the processing charge, you will 

get an ESTA application number that can be tracked online for US Visa Application. Each permitted 

individual US Visa Only is for 2 years USA Visa Application validity and allows multiple visits to the 

UNITED STATES OF AMERICA. If your passport expires in less than two years then your USA Visa Online 

will be valid only till the passport expiration date. Many countries are allowed USA Visa Online, some of 

them include, Israel, Portugal, Germany, Latvia, Netherlands, 

 

 Greece, Liechtenstein, Sweden, Andorra, Finland, France, Ireland, Brunei, Croatia, Switzerland, Italy, 

Estonia, Australia, Korea, South, Japan, Iceland, Spain, Belgium, Lithuania, Norway, Hungary, Slovakia, 

Denmark, Luxembourg, Taiwan, Slovenia, Austria, Poland, United Kingdom, San Marino, New Zealand, 

Singapore, Chile, Monaco, Czech Republic, Malta. If the purpose of the trip is Tourism or Business then. 

 

https://www.evisa-us.org/de/visa/

